

ROSSMANN feiert den Veganuary

30.12.2019 | Unternehmen, Nachhaltigkeit

Mit gutem Vorsatz startet ROSSMANN in das neue Jahr: Zusammen mit der gemeinnützigen Organisation Veganuary ruft ROSSMANN zur Teilnahme an einem veganen Januar auf. Dabei handelt es sich um eine Aktion von Veganuary, die weltweit Menschen dazu ermutigt, sich den gesamten Januar über vegan zu ernähren.

Viele der über 360 Produkte der ROSSMANN-Marke enerBiO sind bereits vegan, glutenfrei und laktosefrei. Eine vegane Ernährung kann somit nicht nur lecker sein, sondern ist auch eine der effektivsten Maßnahmen, um die Umwelt zu schützen und Tierleid zu vermeiden, den Klimawandel aufzuhalten und die Gesundheit von Millionen Menschen zu verbessern. Dabei unterstützt die Veganuary-Bewegung die registrierten Teilnehmer mit vielen Rezepten und Tipps rund um das Thema Veganismus.

Was bedeutet diese Art von Ernährung im Alltag? Um das herauszufinden, wagen ROSSMANN-Mitarbeiter den Selbstversuch. Auf dem ROSSMANN Instagram-Kanal omening-rossmann wird in einem Tagebuch über die Erfahrungen und Herausforderungen berichtet.

Weitere Informationen unter: https://www.rossmann.de/de/neu/veganuary

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: dialog@rossmann.de







ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: 05139 / 898-4444

E-Mail: dialog@rossmann.de

